

BOLETÍN No. 308 ->>

Análisis de la importancia de la conservación de pastizales, estudio del hábitat para la fauna silvestre y proyectos de rehabilitación algunos de los temas del evento internacional sobre pastizales.

El evento será un foro de reflexión y análisis con posibilidad de financiamiento para proyectos científicos y de rehabilitación de estos ecosistemas: EFA

Por segunda ocasión la Universidad Autónoma de Aguascalientes será la sede de la Reunión Internacional de la Cooperativa para la Conservación de paisajes desérticos en Aguascalientes, informó el coordinador del evento Ernesto Flores Ancira, quien además se desempeña como catedrático e investigador del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA.

El profesor estableció que uno de los principales intereses es sensibilizar a los agricultores, investigadores y sectores gubernamentales sobre la importancia de la conservación de pastizales nativos ya que, según estudios de dicha Cooperativa, desde 1960 ha disminuido mucho la población de aves migratorias que viene a tener sus crías en México.

Sobre ello Flores Ancira señaló de acuerdo a los datos obtenidos por investigadores norteamericanos, son cinco las especies de gorriones que han venido decreciendo dramáticamente, ocasionado por la pérdida de pastizales dominados por gramíneas, debido a que los nidos se construyen en el piso de estos ecosistemas, los cuales son cada vez menos en nuestro país.

Respecto al evento el investigador indicó que una de las finalidades de la Reunión Internacional es exponer investigaciones, conocimientos e ideas y ser un foro de reflexión para las posibles soluciones a la situación actual de los pastizales, por lo que se abordarán temas sobre la conservación de hábitat para la fauna silvestre, proyectos de rehabilitación de esta zonas, captación de agua y carbono emanados de este recurso natural y la valoración ecológica de dichos ecosistemas, entre otros.

Asimismo, informó que se contará con la presencia universidades de Arizona, Texas, Idaho, Canadá, México, instituciones de investigación, productores del campo, autoridades gubernamentales y público interesado en el tema.

La cita será del 6 al 8 de octubre del año en curso en las instalaciones de la Unidad de Estudios Avanzados; la entrada será libre a las conferencias, talleres y asistencia al viaje de campo, mismo que se realizará al municipio de Rincón de Romos para conocer *in situ* los temas que se discutirán en la Reunión Internacional de la Cooperativa para la Conservación de paisajes desérticos en Aguascalientes.

Para finalizar, el profesor de la UAA Flores Ancira recalcó que asistirán personas de Estados Unidos interesados en aportar apoyo económico para gobiernos, iniciativas para la conservación de este recurso e investigadores para realizar proyectos. Para mayores informes llamar al 910 74 00 extensiones 8127 y 8101, o bien escribir al correo electrónico efancira@gmail.com,

recordando que la entrada es gratis a todas las actividades.

